
Antrag Nr. 06-O-02-0019
LiLi- Fraktion

Betreff:

Umweltbelastungen in öffentlichen Gebäuden im Ortsbezirk

Antragstext:

Antrag der Linken Liste:

Der Magistrat wird gebeten, zu folgenden Fragen zum Gebäudezustand, der Trinkwasserqualität 
und der Luftqualität in Kindergärten, Schulen, Bürgerhäusern, Turn- und Sporthallen zu berichten:

1. Befinden sich in den Innenräumen noch polychlorierte Biphenyle (PCB) bzw. andere 
chlororganische Stoffe und Schimmelpilze? Wenn ja, wie hoch sind die Werte?

2. Sind in Innenräumen künstliche Mineralfasern, Glas- und Steinwolle angebracht?
3. Wurden Wandfarben oder sonstige Materialien mit hormoneller Wirkung in Innenräumen 

angebracht?
4. Befinden sich auf den Innenhöfen teerhaltige Bodenbeläge?
5. Wurden Materialien aus Autoaltreifen bzw. werden Altreifen noch als Spielmaterialien und 

Bodenbeläge verwendet?
6. Wie hoch sind die Feinstaubbelastungen in den Innenräumen und um welche handelt es sich 

dabei?
7. Wird die Trinkwasserüberwachung von unabhängigen Behörden durchgeführt und werden 

systematisch auch Noro- und Rotaviren untersucht?
8. Wie hoch ist noch die radioaktive Außenluftbelastung durch den Tschernobylfallaut?

Begründung:

Wiesbaden, 26. April 2006        

Jäger


